
システム技術分科会　2014年度第2回会合 アンケート結果
＜基本情報＞

出席者 回収 回収率

： 33 25 76%
17 10 59%

・日時 ： 2015/1/30 29 12 41%
・場所 ： 富士通株式会社　汐留本社　6階プレゼンテーションルーム 79 47 59%

●参加回数について

●イベントを知ったきっかけ

合計 SS研会員 会員外 賛助会員

a 16 10 2 4

b 3 2 0 1

c 1 0 1 0

d 6 0 6 0

e 10 7 0 3

f 7 2 1 4

g その他 0 0 0 0

１．総合評価

全体平均： 4.48

SS研会員： 4.52 会員外： 4.56 賛助会員： 4.33

＜コメント＞
・
・
・
・
・
・

知人からの紹介

今求められる新たなキャンパスネットワーク
－技術と法律－

SS研郵送物(SS研だより）

SS研会員
会員外
賛助会員

キャンパスネットワークの無線LAN整備について各大学の意見が聞けて大変参考になりました。

SS研メールサービス
SS研Webサイト

悩みや課題が良く分かった。

SS研facebook

SS研以外の学会・研究会等のメールサービス

深い内容、当事者にしか気づかない説明があり、良かった。
他大学の様子を知ることができる貴重な機会となりました。

全体的にプログラムがまとまっていたと思う。

現場レベルの事例が多く、参考になりました。

・テーマ

合計

イベントを知ったきっかけ
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２．印象に残った講演

【コメント】　※ 補足： [ ]内のNo.は講演No.（発表順）。
[1]

[2]

[2]

[2]

[3]

[3,5]

[4]

[4]

[4]

[4,5]

[5]

同じような状況のため参考になった。

学術環境におけるクラウド/IPv6移行の現状、課題がためになった。

本学でも必携化を検討しているので、非常にタイムリーな内容でした。

非常に興味深かった。

当大学においても、対外的に対応を迫られる事態になることは、これまでもある程度生じたし、今後も注
意が必要と考えている。法律的な面での話はとても参考になりました。

ネットワーク構築や運用の話が参考になった。

クラウド利用と法律の問題に関する知識が少ないのでためになった。

解析手法、攻撃の傾向に興味有り。大学現場でのネットワ－ク構築の課題が参考になった。

専門家の話を直接聞く機会が少ないため参考になりました。

灰色のまま対応を迫られる可能性が有り、対応に間違いが許されないため気になっていた話であった。

具体的でデータも豊富で分かりやすかったです。

[1][京都大学における

教育研究活動を支える

無線インフラ整備と課

題, 9, 17%

[2]金沢大学におけるパ

ソコン必携化と無線イン

フラ整備のこれまで, 11, 

21%

[3]システムログの

解析とBYODセキュ

リティ, 9, 17%

[4]学内情報基盤のネッ

トワーク管理の法的側

面と最新動向, 16, 30%

[5]移行期にあるネット

ワークサービスのセ

キュリティWG 活動成

果報告, 8, 15%
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[1][京都大学における教育研究活

動を支える無線インフラ整備と…

[2]金沢大学におけるパソコン必携

化と無線インフラ整備のこれまで

[3]システムログの解析とBYODセ

キュリティ

[4]学内情報基盤のネットワーク管

理の法的側面と最新動向

[5]移行期にあるネットワークサー

ビスのセキュリティWG 活動成…

（人数）

SS研会員 会員外 賛助会員



３．クリッカーの利用について
・
・
・

・

・

・
・

・
・
・
・

・
・
・
・

・

４．企画や運営について
・
・

・
・
・
・

・

５．今後取り上げて欲しいテーマ

合計 SS研会員 会員外 賛助会員

1 14 9 1 4
2 14 9 3 2
3 11 8 3 0
4 11 5 1 5
5 9 4 2 3
6 8 4 2 2
7 8 3 2 3
8 7 3 0 4
9 5 2 2 1
10 5 4 0 1

＜その他のキーワード＞
・
・
・

・
・

IOS,DRDos、WAF,SSD,DNS,セキュリティポリシー、インシデントレスポンス

時限機能（カウントダウン）をつけたほうが良い。

困ることはありませんでした。分かりやすい運営でした。
各テーマとも興味深く拝聴しました。ありがとうございました。
もう1回くらい10分程度の休憩があるとよいかと思います。

今回初めて参加させていただきました。ありがとうございました。

締め切り後、アンケートが手元のデバイスで見られるとよいです。

特に問題なし。
各校の状況が把握できるので大変に良い。集計画面の文字が小さく後ろの席からでは読めなかったた
め各項目の%を読み上げる等していただけたらよかったです。

参加型でよかったです。

面白いが大体答えが分かる設問ばかりだった。

質問内容の有効性、また自由参加（任意）の有用性等、工夫が必要と感じた（ティーチングマシン整備時
の課題）

ネットワーク仮想化（SDN,、Openflow）の技術解説

なんとなく面白いとは思うが無くても良いとも思う。

皆の意見を知ることができてよかったです。

雨雪にもかかわらず、多くの方に参加いただけた。

ビッグデータ

SIEM

法律関係(個人情報、知的財産権保護(著作権他))
SDN/OpenFlow
統合認証

アウトソーシング
ILM

ログ監視/解析
DDOS
SNS(Facebook、Twitterの利活用)

大容量バックアップ

操作は簡単で問題ない。

大まかな傾向を知るだけならば挙手の方が時間短縮。公には答えにくい様な質問に利用すれば有効と
思います。

使い勝手は良かったです。数字が後ろの席からは見にくい。スマホ、PCを持っていない人はどうすれ
ば・・・

面白かった！

思ったより面白かったです。

事例紹介（導入ノウハウ・規模感を交えて。技術的観点で。）　※複数

初めて遣ってみました。時間配分が難しいかもしれません。
複数回答への対応に期待。

テーマ名

特に問題はありませんでした。
SS研活動としては、様々なフィールド（それほど広くはありませんが）の方が一同に会せるのが良いかと
思っています。

SDS,SDI


